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Sukabumi - Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi melalui Bidang Bina

Ini yang Disampaikan Plt Sekdis PU Kabupaten Sukabumi Dalam Rapat PCM TA 2022



Marga Kabupaten Sukabumi menggelar Rapat pra konstruksi atau rapat
persiapan pelaksanaan atau PCM (Pre Construction Meeting) adalah pertemuan
pertama kali antara pengguna jasa dan penyedia jasa setelah diterbitkan SPMK
guna membahas berbagai hal menyangkut pelaksanaan pekerjaan. Acara PCM
tersebut digelar di Aula Kantor Bidang SDA Dinas PU Kabupaten Sukabumi
Jalan Raya Palabuhan ll (Dua) Kota Sukabumi, Rabu (03/08/22).

Rapat tersebut menghadirkan kontraktor yang akan melaksanakan pekerjaan
yang dibutuhkan saat ini di  Dinas PU Kabupaten Sukabumi.

Nampak hadiri dari jajaran Dinas PU di antara nya Plt Sekdis PU Kabupaten
Sukabumi (Judi Sukandar ST,.MT) Kepala Bidang Bina Marga (Agus Hermawan
ST) selaku PPK lengkap dengan PPTK, juga Kepala UPTD di berbagai Wilayah
di Kabupaten Sukabumi.

Plt Sekdis Judi Sukandar menyampaikan bahwa hari ini kami dari Dinas
Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi Bidang Bina Marga melaksanakan Pre
Contruction Meeting dengan para rekanan Pemborong.

"Tadi kita membahas  semua kegiatan dengan berbagai jenis pekerjaan, dari
mulai rekontruksi juga pemeliharaan jalan Kabupaten, di jadwalkan   bulan
Agustus ini mulai di laksanakan," tuturnya.

Kalau untuk waktu pengerjaan nya bervariasi ya, lanjut Judi, sesuai Pagu di SPK
nya dan ini ada jenis pekerjaan dari mulai penunjukan langsung dan juga proses
lelang.

"Intinya, tadi yang di sampaikan adalah mengenai aturan-aturan yang harus di
ta'ati dari awal sampai akhir oleh pihak rekanan pemborong dan tidak boleh ada
ketidakta'atan terhadap aturan. Dimana sedikit saja lalai terhadap aturan, itu akan
berpengaruh kepada kontruksi, ke perangkat  kegiatan, maupun juga ke pihak
Dinas. Jadi semua tadi merapat ke aturan," jelas Judi.

Ia pun berpesan kepada semua nya agar bisa mentaati aturan, dalam hal
mengenai mutu, waktu dan kualitas maupun juga kuwantitas serta faktanya di
lapangan sama Komunikasi dan koordinasi, jangan sampai terlewatkan.

"Itu semua harus terjalin dengan baik, sekali lagi saya berharap agar semua bisa
mentaati aturan hingga semua bisa berjalan dengan baik dan lancar," pungkas
nya.

Tim.


